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La mesa de negociación del
nuevo acuerdo, constituida
Sindicatos y empresarios confían en un acuerdo rápido sobre
el renovado convenio colectivo del sector marroquinero
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Jua" C.rlo. Panal / I,IBRIQI.I'

Las conversaciones entre sindica-

tos y empresarios de la piel sobre
el nuevo convenio colectivo se ini-

ciaron ayer, con un primer en.
cuentro en el que quedó constitui-
da la mesa negociadora, que se re-
unirá a partir de ahora cada miér-
coJes. Además. el sindicato Comi-

siones Obreras entregó a los repre-
sentantes de la patronal sus pro-
puestas para el nuevo documento.

Desde CC.OO. según lo aproba-
du pOl los propios trabajadores
marroquineros en reuniones que
se han venido celebrando durante
los pasados meses, reclaman mo-
dificaciones relativas a las retribu-
ciones salariales, la reducción de
la jornada laboral, y la adaptación
de algunos articulas a las últimas
leyes de carácter social aprobadas.

Sobre los salarios, las pretensio-
nes sindicales apuntan a una subi-
da dellPC más el 1,8 por ciento pa-
ra este 2008, lo que equivaldría a
un incremento del6 por ciento, así
como del IPC más el1,S por ciento
de cara al 2009. Yes que la inten-
ción de los trabajadores es firmar
un convenio de dos años de vigen-
cia.

~os representantes sindicales
entregaron ayer estas peticiones a
I;¡patronal. si bien no se lleRó " en-
lror en materia. En cualquier caso,
lanto unos como otros manifesta-

ron su deseo de que las negocia-
ciones no se alarguen en el tiempo
y culminen en el período más bre-
ve posible. "Consideramos que se
lrata de modificaciones posibles,
no desmesuradas por lo que con-
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TREBUjENA

El Carnaval se celebrará en la
penúltima semana de febrero
El Carnaval se celebrará en la

penúltima semana de febrero,
destacando el XI Concurso de
Agrupaciones 'Bruja Piti', que
será del 17 al21-aparte de laac-
tuación de las premiadas en la
Plaza del Ayuntamiento el do-
mingo 24-. El plazo de inscrIp-
ción para las agrupaciones inte-
resadas estará abierto hasta el 7

de febrero. Un día después se
cerrará la admisión de carteles

para anunciar el Carnaval de
2009. El autor del afiche de esta

edición -en la fotografía- es elje-
rezanoJesús García. F.J.F

fiamos en que haya un rápido
acuerdo", manifestaba ayer Fran-
cisco Rubio, secretario local de
CC.OO.

Lareunión tuvo lugar en la sede
de la Asociaciónde Empresas An-
daluzas de la Piel (Empiel), y sir-
vió para conformar oficialmente
la mesa negociadora. En lo refe-
rente a la patronal, estará integra-
da por los empresarios locales Jo-
sé Luisde Piña y Antonio Núñez, a
los que se sumarán otros dos em-

PRÓXIMAS SESIONES

, A partir de ahora, la mesa

de negociación se reunirá

todos los miércoles en la

sede de Empiel

presarios en las próximas reunio-
nes, junto al secretario general de
Empiel, Rafael Fatou, y José Luis
Ferrer de la Confederación de Em-
presarios de Cádiz, como asesores
jurídicos.

Con respecto a la representa-
ción sindical, serán cinco inte-
grantes, entre los que se encuen-
tran el secretario local de CC.OO,
y también José Rodríguez por par-
te de UGT, que no estuvo presente
ayer pero que ha confirmado tam-
bién su participación en los próxi-
mos encuentros.

El nuevo convenio colectivo,
que casi con toda seguridad volve-
rá a ser de carácter provincial y no
regional, tendrá como punto ini-
cial de su vigencia el pasado 1 de
enero, ya que el 31 de diciembre
expiró el anterior.

Una veintena de ubriqueños solicitan
las ayudas del 'Plan más autónomos'
Elconsejero de Empleo, destacó

el especial peso en Ubrique de

los 1.100 trabajdores autónomos

Juan Carlos Panal / UBRIQUE

Del total de trabajadores afilia-
dos en estos momentos en Ubri-
que, más del2S por ciento perte-
necen al régimen de autónomos,
superando la cifra de 1.100 en
lIna población que a penas supe-
,a los ]7.000 habitantes. Con da-
to, como esros, el consejero de
rempleode la Junta de Andalucía,
Amonio Femández, subrayó
,moche la importancia que el
'Plan Más Autónomos' puede te-
ner, en concreto. para esta locall-
dad serrana.

En un acto desarrollado en el
salón de actos del CEIPFernando

Gavilán, al que asistieron traba-
jadores autónomos y represen-
tantes de los agentes sociales, el
consejero del área precisó que en
menos de seis meses han recibido
desde Ubrique más de una vein-
ten a de solicitudes de ayudas al
autoempleo.

En opinión de Fernández, "el
aumento de la ocupación en el
caso ubriqueño está siendo im-
pulsado por los autónomos", se-
gún dijo, "Esdifícil encontrar una
población en toda Andalucía
donde el porcentaje sc,bre el nú-
mero total de afiliados sea tan al-
to", aseguró.

A pesar de eUoel consejero de
Empleo reconoció que, con un
5.20 por ciento, el municipio está
por debajo de b media de creci-
miento a nivel provincial. "En es-
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VEJER

Arranca el taller de empleo El Aljibe con
una subvenciónde casi300.000 euros
El delegado provincial de Empleo, Juan Bauza, e! secretario general
del Servicio Andaluz de Empleo, SAE, Miguel Ángel Gutiérrez ye! pre-
sidente de la Mancomunidad de La J anda, Francisco Carrera, junto al
alcalde de Vejer, Antonio Jesús Verdú han presentado, en la Casa de la
Cultura de la localidad, el taller de empleo EIAljibe. Gracias a una sub-
venciónde 297.824euros, concedida por el SAE, 1S alumnos se forma-
rán durante un año y realizarán, entre otras tareas, la recuperación de
un aljibeolapavimentación de la calleReyesCatólicos.J,M.R

CHIPlONA

Se prepara la

seguridad para la
fiesta del Carnaval

El salón de plenos del Ayunta-
miento de Chipiona acogió
ayer la primera toma de con-
tacto entre los órganos respon-
sables de la seguridad en el
municipio de cara a la celebra-
ción del Carnaval de 2008. En
este encuentro se ha realizado

un primer borrador de las acti-
\~dades de esta fiesta, que re-
quieren presencia de los cuer-
pos de seguridad. No obstante,
habrá nuevas reuniones. O.M

ARCOS

ROTA

Costa Ballena acogerá

una jornada sobre

jardinería sostenible

El Centro Intermodal de
Transportes de Costa Ballena
acogerá, a partir del 7 de fe-
brero, la primera Jornada Téc-
nica sobre Tecnologías para
una Jardinería Sostenible. La

inscripción es gratuita y no es
necesario tener conocimien-

tos previos. La jornada tendrá
una parte teórica y otra prácti-
ca, que se desarrollará en los
jardines de Costa Ballena y en
el campo de golf. H,R

tos años, ya sea por problemas de
gobierno local o no, Ubrique
pierde algo de población con res-
pecto al comportamiento de todo
Cádiz, y el grado de crecimiento
de ocupación y empleo es menor
que en el resto de la provincia ga-
ditana".

El consejero de Empleo tam-
bién hizo balance de la legislatu-
ra que ahora acaba y que no dudó
en calificar como "la más produc-
tiva para Andalucía en toda su
historia". Antonio Fernández
atribuyó el aumento en el núme-
ro de demandantes de empleo a
"un paralelismo que se da en An-
dalucía y Cádiz, y es que a la vez
que hay más ocupación también
existen más expectativas de de-
mandantes, gracias a laspolíticas
activas de empJcabilidad".

Como novedad, el pregón del Carnaval se
celebrará en el teatro Olivares Veas
La alcaldesa Josefa Caro y la delegada municipal de Fiestas, Genove-
va Medina presentaron oficialmente el cartel anunciador del carna-
val 2008, cuyo diseIlo ha recaido en el propio Ayuntamiento. Entre
las novedades de estas fjestas destacan la ubicación del pregón de
carnaval, que esta edición se celebrará en el teatro OlivaresVeas. Ha-
brá Chicharro nada y Carnavalito, pero el Consistorio ha anunciado
que se suprimirá el Carnaval de Coplas por falta de recursos económi-
cos. Tampoco el alumbrado festivo se colocará en las calles. E,A
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Consenso final parael proyedo
de Municipio Turístico de Rota
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La obtención del

distintivo protagonizó la

sesión tras un periodo
de divergencias políticas
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OlGA PRADOS
ROTA

Todos los grupos políticos de la
Corporación municipal roteña al-
canzaron ayer al fin un principio
de acuerdo en diversos asuntos
que habían generado polémica a
lo largo de estaspasadassemanas,
y lo hicieron en el transcurso de!
Pleno municipal celebrado a lo
largo de la mañana,

Los puntos en cuestión res-
pondían al esperado convenio
que califica a Rota como Munici-
pio TUlístico, firmado el pasado
mes de diciembre, así como e!
acuerdo alcanzado en la reunión

mantenida con la Consejería de
Turismo respecto a los terrenos
del camping de Punta Candor, y
la retirada del recurso por parte
del ayuntamiento de Rota en este
caso que se ha alargado durante
unos dos años.

En el Pleno se daban a conocer

NmeMAC'O'

Elsalón de plenos presenció una actitud de consenso sobre temas que se habían convertido en foco de polémica.

El. CONVENIO

Un sueño

perseguido,
peleado ydiscutido

-_u uu-- u_--

El pasado 20 de diciembre se ponia
fin a uno de los temas que marcó la
pasada legislatura, convirtiéndose
en un foco de desacuerdo y de
rencillas permanente entre-\!I
equipo de gobierno y la oposición,
formada por el PSOE.Elalcalde de
Rota, Lorenzo Sánchez Alonso,
rubricaba este acuerdo con la
Consejería de Turismo, además de
alcanzarse al fin un acuerdo en otro
tema de discordia: la desafectación
del camping de Punta Candor. La
condición, como revelaba el propio
alcalde en la sesión plenaria, era la
retirada por parte del
ayuntamiento del recurso
interpuesto por el municipio
cuando se les negó el distintivo
aduciendo modificaciones en el
decreto que regulaba su
calificación. Un recurso que, como
han afirmado Lorenzo Sánchez y la
popular Eva Corrales, "habríamos
ganado sin duda alguna". Acuerdos
favorables para Rota que dejan
atrás un sabor amargo.

_u_uu_-----

los proyectos que el consistorio
llevará a cabo con cargo a la sub-
vención por este convenio, con-
cretamente el carril bici, la V fase
de la señalización tUJÍstica de Rota,

PUNTUALIDADEn esta ocasión, y
no como ocurría en anteriores se-
siones plenarias, se comenzó a la
hora fijada, las nueve de la maña-
na, quizás previendo la posible
prolongación en el tiempo de este
Pleno, en el que sehan tratado te-
mas de gran importancia, como
los estatutos de SAPEMSAy el con-
venio de Municipio TUIÍstico.

~--.

NOESlO MISMODurante el deba-

te del punto 5" del orden del cía,
surgió una breve alusión al esló-
gan usado por Roteños Unidos en
la campaÚa electoral, tomado de
una canción de Alejandro Sanz,
unlema que ahora también usa la
Junta de Andalucía, El alcalde re-
clamó la originalidad de su idea
al usar este eslógan, siendo mes-
pondido por Felipe Márquez,
que le recordó el parentesco de!
cantante con un alto cargo socia-
lista, Todo quedó en sonrisas,

SALIDASALSERVICIOPor dos veces

el concejal de Izquierda Unida sa-
lió un momento de! salón de ple-
nos,justo cuando era su turno de
réplica, La primera de las veces
solicitó, aunque ya era tarde, in-
tervenir, y la segunda llegó a tiem-
po de poder hacerla.
_.~ ~_._~

la construcción de dos pistas de
voley playa en lasinstalaciones de-
portivas de la Forestal, la adquisi-
ción de carpas y el plan de refo-
restación de la localidad.

El proyecto del carríl bici fue
celebrado tanto por el portavoz
de Izquierda Unida, Manuel He-
lices. como por parte del PSOE,
en palabras de su portavoz En-
carnación Niño, que mostró la
alegría de su grupo de que no se
destine finalmente toda la dota-
ción económica solamente a la
reforestación, así como solicita-
ba al equipo de gobierno que va-
lorase el hecho de presentar es-
tos proyectos a otras líneas de sub-
vención, para tener posibilidad
de destinar el dinero a otras cau-

sas. La lista de proyectos fue vali-
dada con la consejería, pero como

u ------
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A pesar del acuerdo
alcanzado, todavía
se respira el recelo

por la polémica
vivida anteriormente

--_uu__u_u....

recordaba la portavoz del PP, Eva
Corrales, la lista de necesidades
era larga, aunque del consenso
hayan surgido estos cinco pro-
yectos, Proyectos que siguen lalí-
nea marcada por el a}1lntamien-
to de hacer de Rota un munici-

pio sostenible, como quiso apun-
tar el portavoz de RRUU, Anto-
nio Alcedo. Y las prioridades,
como dijo la delegada de Fo-
mento, María del Carmen Lay-
nez, "están claras, y hemos prio-
rizado, ya que somos conscientes
de la realidad y de que a estos pro-
yectos les ha llegado su momen-
to".

LORENZO SÁNCHEZ
ALCALDE DE ROTA (ROTEÑOS UNIDOS)

u_---- ----

"Elcambio
dadoal
decretoloha
degenerado"
"Elcambiodado al decreto de
Municipio Turístico ha ido
degenerando a que hoy nos
encontremos aqui con proyectos
que se podrian haber acogido a
otras IIneasde subvención.No era
este el espíritu con el que nacieron
estasayudasa los municipios"

~...

MARiA EVA CORRALES
PORTAVOZ DEL PARTIDO POPULAR__un__u-
"Se ha
trabajado
muy duro
paraésto"
"Desde cada una de las
delegacionesde este
ayuntamiento se ha trabajado
mucho,muchísimo,para cumplir
con el espíritu de este decreto, en
buscade un municipio turístico
dentro de la sostenibilídad, y con
gran capacidad de entendimiento"

MANUEL HELlCES
PORTAVOZ DE IZQUIERDA UNIDA

--------....----

"Este es un

convenio
favorable
para Rota"

"Este es un convenío que
entendemos favorable para la
localidad; y sabemosque hay un
sinfín de necesidadesque cubrir
pero que no se le podia dar espacio
a todas. Expresamosnuestra
alegría por el giro radical que se le
va a dar al tema del carril bici"
-...

ENCARNACION NIIÍIO
PORTAVOZ DEL PARTIDO SOCIALISTA

"Creemos
queson
proyectos
interesantes"

"Nos alegra saberque no toda la
subvención irá dedicadaa
reforestación, sino también a
proyectos interesantes,haciendo
una especialmención al carril bici.
losdemás ayudarán a que el
Ayuntamiento ahorre en alquiler
de equipamientos"

-4- Rota
Resolución del Municipio

acuerdo con Turístico Un
Climocubierta punto sin

SA,responsable votación, pero
de la piscina que no ha
cubierta Se estado exento

resuelve el de debate
contrato con

esta empresa,
declarada Ratificación de

insolvente. la propuesta de
AREMSA convenio para

asumirá el resto la resolución
de las obras. del asunto del

Aprobado por camping de
unanimidad, Punta Candor.

Aprobado por
-5- unanimidad,

Aprobación de
los estatutos de -!lo-

la nueva Aprobación de
empresa proyectos del

municipal convenio
SAPEMSASAU de Municipio

Dedicada a Turistico.
poner en Aprobado por

marcha la Leyde unanimidad.
Dependencia,
Aprobado por -1G-
mayoría sin el Ratificación de

apoyode PSOEe la retirada del
IU. recurso en el

asunto
-7- Municipio

Dar cuenta del Turistico
Convenio por el Aprobado por

que se declara unanimidad.
-..-----..----------...


